



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	82654683
Prix	380 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Maison individuelle à vendre, au cœur du splendide village historique de La Turbie. Construite sur trois niveaux pour un total de 65 m² en très bon état, se compose d'entrée indépendante au rez-de-chaussée ; salon avec cheminée, cuisine habitable et buanderie au premier étage ; deux chambres à coucher et spacieuse salle de bains au deuxième étage. Au calme, à quelques pas de tous les commerces et des écoles. Sans charges de copropriété, produit rare.

Detached house for sale, in the heart of the beautiful historic village of La Turbie. Built on three levels for a total of 65 sqm in very good condition, is composed of independent entrance on the ground floor ; living room with fireplace, habitable kitchen and laundry on the first floor ; two bedrooms and spacious bathroom on the second floor. Quiet setting, only a few steps from facilities and schools. Without condominium expenses, rare product.

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

